



Nommer la salle polyvalente

publié le 12/08/2020

Dans le cadre des actions pour l'égalité filles garçons, le collège La Fayette de Rochefort (17) a souhaité donner un nom féminin à la salle polyvalente.

Début novembre, chaque classe du collège s'est vue présentée, par son professeur d'histoire-géographie-EMC un diaporama présentant les 7 femmes en lice : Hypathie d'Alexandrie, Olympe de Gouges, Sophie Scholl, Rosa Parks, Simone de Beauvoir, Billie Jean King, Simone Veil.

Puis, début décembre, chaque classe, avec son professeur principal, a voté : chacun pouvait choisir de zéro à deux femmes. L'ensemble de la communauté éducative a aussi participé à ce choix : agents, personnels administratifs et de vie scolaire, professeurs.

Mi-décembre a eu lieu le dépouillement, avec la participation des élèves élus au Conseil d'administration.

La salle polyvalente s'appelle désormais la salle Rosa Parks ! Par 270 voix pour elle, contre 206 pour Simone Veil, les élèves du collège La Fayette et l'ensemble de la communauté éducative ont décidé d'attribuer le nom de cette militante noire étatsunienne contre la ségrégation raciale à une salle emblématique du collège. C'est symbolique, mais c'est un pas en faveur de la visibilité des femmes, ces grandes oubliées de l'Histoire.

Emmanuel Salaud Référent égalité filles garçons pour le collège La Fayette, Rochefort



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.